

École secondaire Pamphile-Le May

6380, rue Garneau
Sainte-Croix (Québec) G0S 2H0

Coordonnées

Téléphone : 418 796-0503

Télécopieur : 418 926-3123

Courriel : pamphile-lemay@cssdn.gouv.qc.ca

Site Internet : <https://cssdn.gouv.qc.ca/pamphilemay/>

 <https://www.facebook.com/ESPamphileLeMay>

Le prochain conseil
d'établissement
aura lieu le 13 mars 2024,
à 19 h 15

À tous les parents des élèves de l'école secondaire Pamphile-Le May

Bonjour,

Voici notre Info-parents du mois de mars 2024, bonne lecture !

Examens du Ministère

Il y aura des épreuves ministérielles cette année ainsi qu'une session d'examens en juin. Je vous informe que seulement les motifs d'absence suivants seront acceptés pour les épreuves de fin d'année :

- Raison médicale avec un billet du médecin (urgence)
- Convocation à la cour
- Décès d'un proche
- Compétition nationale avec une autorisation de l'entraîneur

L'horaire de la session d'examens sera envoyé aux parents à la fin du mois d'avril.

Choix de cours 2023-2024

La période de choix de cours se déroule sur Mozaïk du **1^{er} au 11 mars** à l'adresse suivante [Portail Parents](#). Pour ceux et celles qui n'auront pu aller compléter le choix de cours par Mozaïk, un formulaire papier sera imprimé le 12 mars et sera traité par l'administration ou la conseillère en orientation selon le nombre de places disponibles dans la constitution des groupes pour l'an prochain.

Des documents informatifs sur les choix de cours pour chacun des degrés ont été envoyés aujourd'hui le 1^{er} mars et ils se trouvent déjà sur le site Internet de l'école. Il est important de faire son choix de cours pendant la période réservée à cette fin, car les places sont limitées dans certaines options.

Stationnement du personnel

Lorsque vous venez reconduire ou récupérer vos enfants à l'école, veuillez svp utiliser les espaces entre les lignes dans le stationnement pour éviter de bloquer l'accès et la sortie.

De plus, quand vous empruntez le chemin qui mène au stationnement, merci de circuler du côté droit à une vitesse réduite. À défaut de quoi dans le futur, nous serons dans l'obligation d'interdire l'accès au stationnement de l'école aux parents.

D'ailleurs, nous vous rappelons qu'il est interdit de fumer ou de vapoter dans un rayon de 9 mètres de l'école, et ce, même si vous êtes dans votre véhicule les fenêtres ouvertes.

Fondation Maman Dion : Aide à la rentrée scolaire 2024-2025

En leur procurant le matériel scolaire de base et les vêtements, la Fondation Maman Dion œuvre depuis 2005 et a pour mission de favoriser l'épanouissement, le développement de l'estime de soi et le désir de réussir à l'école des jeunes Québécois âgés entre 5 et 16 ans issus de milieux défavorisés.



Tous les formulaires doivent être remplis en ligne et soumis au plus tard le 30 avril 2024 à minuit pour la rentrée scolaire 2024-2025. Toute demande reçue après le 30 avril sera refusée.

Pour présenter une demande, dirigez-vous au [Fondation maman Dion](#) afin de remplir le formulaire pour chacun de vos enfants.

Le Voilier de Lili

La classe de Marie-Pier FPTA2 a récemment eu le plaisir de recevoir des invités de l'organisme Le Voilier de Lili (Association des personnes handicapées de Lotbinière). Ensemble, avec l'aide de Laurie (AVSEC), ils ont cuisiné un brunch et partagé un moment rempli de rires et de plaisir. Une belle rencontre qui souligne l'importance de l'engagement communautaire auprès des gens vivant avec des situations de handicap.



Échange étudiant LC1

Du 30 janvier au 6 février derniers, les élèves du profil Langues et Communications (LC) de sec. 1 ont accueilli leur jumeau de la ville d'Abbotsford en Colombie-Britannique. De nombreuses activités furent organisées afin de faire découvrir notre belle région. Nos élèves iront leur rendre visite du 1^{er} au 8 mai.



Traditionnelle partie de hockey

Le jeudi 29 février a eu lieu la traditionnelle partie de hockey affrontant les élèves et les membres du personnel de l'école. Cette année encore, les élèves ont remporté la victoire devant une foule très énergique avec un score de 5-2! Félicitations à tous pour leur excellente participation. Les membres du personnel ont porté les fameux boxers de la défaite par-dessus leurs pantalons le vendredi 1^{er} mars, mais ils se remettront de cette défaite et vous disent à l'année prochaine.

Entre les deux périodes de jeu, il y a eu une partie de hockey-bottine entre les membres du personnel et d'élèves féminins. Une belle partie qui s'est terminée à égalité de 1-1! Bravo les filles!



Dates importantes et activités à venir :

- **4 au 8 mars : Semaine de relâche**
- **11 mars** : Reprise de la tempête du 10 janvier, jour 7
- **14 mars** : Journée thématique verte pour la Saint-Patrick
- **15 mars** : Sortie hivernale
- **18 au 22 mars** : Coupe PLM de basketball, profs contre élèves
- **21 mars** : Journée thématique cabane à sucre, le port d'une chemise carreautee est accepté
- **25 mars** : Visite à l'ÉMOICQ pour certains élèves de Tremplin, FMS, FPT et 3^e et 4^e secondaire
- **27 mars** : Activité du Carrefour emploi des métiers pour les 3^e secondaire
- **27 mars** : Théâtre Parminou pour les 3^e secondaire, FPT 1 et Tremplin
- **28 mars** : Visite au CNCEC pour les élèves de Tremplin, FMS et certains élèves en FPT, 3^e et 4^e secondaire
- **28 mars** : Journée thématique Pâques, vêtements de couleurs pastel et accessoires de Pâques sont acceptés.

Je vous souhaite un très beau mois de mars et une belle semaine de relâche !

Marie-Ève Ouellet
Directrice